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（
質
問
の 

二
二
） 

答

弁

第

二

二

号 
   

衆
議
院
議
員
森
本
靖
君
提
出
国
鉄
サ
ー
ビ
ス
改
善
に
関
す
る
質
問
に
対
し
、
別
紙
答
弁
書
を
送
付
す
る
。 
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総
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大
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三 

衆
議
院
議
員
森
本
靖
君
提
出
国
鉄
サ
ー
ビ
ス
改
善
に
関
す
る
質
問
に
対
す
る
答
弁
書 

一 

土
讃
線
電
化
に
つ
い
て
は
、
そ
の
必
要
を
認
め
て
お
り
ま
す
が
、
現
在
東
海
道
本
線
等
重
要
幹
線
の
電
化
を

進
め
て
お
り
ま
す
の
で
、
国
鉄
の
予
算
事
情
か
ら
み
ま
し
て
、
只
今
の
と
こ
ろ
電
化
の
具
体
的
な
計
画
は
立
て

得
な
い
状
態
に
あ
る
。
な
お
、
デ
ー
ゼ
ル
機
関
車
の
運
転
に
つ
い
て
は
、
目
下
北
陸
線
の
一
部
に
実
施
中
で
あ

り
ま
す
が
、
そ
の
性
能
、
価
格
等
に
つ
い
て
電
化
計
画
と
に
ら
み
合
せ
の
上
ど
の
程
度
に
採
用
す
る
か
研
究
を

要
す
る
問
題
が
あ
り
ま
す
の
で
、
土
讃
線
に
つ
い
て
も
、
今
後
充
分
考
慮
研
究
い
た
し
た
い
と
考
え
る
。 

二 

新
線
の
建
設
は
、
目
下
二
十
三
線
を
工
事
中
で
あ
り
ま
し
て
、
こ
の
工
事
費
が
非
常
に
圧
縮
さ
れ
て
、
本
年

度
も
三
十
億
円
と
な
つ
て
お
り
ま
す
た
め
に
、
当
初
の
計
画
を
大
幅
に
変
更
す
る
の
余
儀
な
き
状
況
に
立
ち
い

た
つ
て
い
る
。 

従
い
ま
し
て
、
目
下
の
予
算
事
情
か
ら
み
ま
す
と
、
二
十
三
線
の
建
設
に
な
お
相
当
の
年
月
を
要
し
ま
す
の

で
、
こ
こ
当
分
新
し
い
線
の
建
設
を
追
加
す
る
こ
と
は
困
難
か
と
思
わ
れ
ま
す
が
、
建
設
費
の
政
府
出
資
等
特 



別
の
措
置
が
と
ら
れ
ま
す
際
は
、
鉄
道
建
設
審
議
会
に
お
諮
り
し
て
、
進
め
た
い
と
考
え
て
い
る
。 

右
答
弁
す
る
。 

四 

 




